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　前村上会長より、歴史と伝統を誇る今治ライオンズを引継ぎ、第57代会長就任から
早１年が過ぎようとしています。
　会長スローガンを目標に歩いてきましたが、全てが出来た訳では有りません、この
先今治ライオンズの一員として努力していきたいと思っています。
　村上聡幹事をはじめ、黒田会計や各委員長、理事の皆様、メンバーの皆様に支えら
れ、帰港出来ます事、改めまして感謝いたします、有り難う御座いました。
　この１年振り返りますと、メインアクティビティの、腕木式昼間潮流信号機の復元
移設には、私は縁を感じました、何故なら、この解体された信号機の陸揚げに幹事と

して携わっていたので、今回、今治港「はーばりー」に復元移設出来た事は、歴史の一端を担った気がしま
す、大変感激しました。
　尾道との姉妹締結50周年記念合同例会と結成記念例会を同時に挙行した事は、メンバーの方々には大変ご
迷惑をお掛けした事や、私の故郷である大分県日田市の九州北部地区豪雨災害に際し、クラブからの義捐金
のみならず、メンバーの暖かい寄付金を頂きました事、感謝の言葉以外思い付きません。
　先日、日田ライオンズクラブより、お礼の例会訪問を頂き、日時、場所の変更も快諾く頂いた事等々、思
えば昨日の様に甦ってきます、其処には何時も三役はもとより、メンバーの支えにより行われている事を感
じ光栄に思っています。
　最後になりますが、皆様のご健勝と、歴史と伝統を継承し次期貴田丸の活躍と無事の航行をご信念申し上
げ退任の挨拶とさせて頂きます。皆様１年間有り難う御座いました。

会長 梶原　俊二

　今期、幹事という大役を受けなんとか無事に任期を終える事が出来そうです、メン
バーの皆様の協力に心から感謝いたしております、本当にありがとうございました。
　忙しい一年でしたが楽しい一年でした、昨年8月日田ＬＣへ義捐金を送る事からスター
トし、メインアクティビティの準備、尾道ＬＣとの合同例会等、その時々でいろいろ
な問題があり悩んだ事もありますが、以前原田さんが言っていた「ライオンズクラブ
は尋ねれば誰かが答えてくれる」の通り皆さんのアドバイスで乗り越える事が出来た
事は感謝に堪えません。また、この一年多くの人と知り合えた事は本当に良かったと
思います、特に市内ブラザークラブの幹事との交流は大変参考になり良い仲間でもあ
りました、また尾道ＬＣ・日田ＬＣのメンバーと知り合え親交が深まった事も私にとっ
ての財産であり今後も親交が続くものと確信しています。アクティビティやバレー・カッ
ター大会・シクロクロスとメンバーの皆さんには無理をお願いし、それぞれに応えて
頂いた事に感謝いたします、これらは今後も継続して行われますので引き続きよろし
くお願いします。
　最後に黒田会計や各委員長また事務局の井出さんの支えもあり幹事を務める事が出
来ました、特にわがままな幹事の言う事や無理な依頼に怒る事もなく常に笑顔で応え
て頂いた梶原会長には感謝しきれません、一年間本当にありがとうございました。

幹事 村上　　聡

退任ご挨拶

　梶原会長、村上幹事のもと会計として早一年が経ちました。
　この一年間、メンバーの皆様方の暖かいご理解、ご協力を頂き無事、会計の大役を
務めさせて頂きました事をまずもって厚く御礼申し上げます。
　来月よりの貴田会長新体制にエールを送って退任のご挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

会計 黒田　　聡


